

Modelo de atención del Hospital Clínico de Magallanes y el Augusto Essmann Burgos

Sobre 1.000 consultas telemáticas en neurología se han realizado para la provincia de Última Esperanza

» En la Región de Magallanes, este enfoque innovador ha sido crucial para mitigar las barreras geográficas y de disponibilidad, especialmente en especialidades como la neurología de adultos, que no cuenta con presencia física en Puerto Natales.

La telemedicina, definida como la provisión de servicios de salud a distancia, ha facilitado el acceso y la oportunidad de atención en regiones donde la oferta de servicios especializados es escasa. De esta forma, el Hospital Clínico de Magallanes en conjunto con el Hospital Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales alcanzaron un nuevo hito al completar más de 1.000 teleconsultas de neurología, modelo de atención que ha permitido brindar consultas de urgencias, hospitalizados y ambulatorios, para pacientes nuevos o con diagnósticos previos.

En la Región de Magallanes, este enfoque innovador ha sido crucial para mitigar las barreras geográficas y de disponibilidad, especialmente en especialidades como la neurología de adultos, que no cuenta con presencia física en Natales.

Las teleconsultas cubren diversos escenarios, como de urgencia por código cerebrovascular agudo



El Hospital Clínico de Magallanes en conjunto con el Hospital Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales alcanzaron un nuevo hito al completar más de 1.000 teleconsultas de neurología.

(ACV), donde el objetivo es reducir los tiempos de atención y evitar traslados innecesarios a Punta Arenas; a pacientes hospitalizados con patolo-

gías neurológicas agudas, apoyando al equipo de Natales con la confirmación diagnóstica y tratamiento inicial; en domicilio, para quienes no pueden acudir a controles ambulatorios; y pacientes en lista de espera, a modo de cumplir con las garantías Ges y continuar el seguimiento de pacientes que se atendían en domicilio.

En resumen, el esfuerzo colaborativo entre los equipos de salud de ambos hospitales ha permitido realizar 1.065 teleconsultas neurológicas hasta el 2 de agosto de 2024, marcando un importante avance en la atención especializada a distancia en la región.

Este modelo permite mejorar la calidad de vida de los pacientes, además de ser un ejemplo de cómo la telemedicina puede transformar y optimizar los servicios de salud en áreas remotas. Se espera que, con el fortalecimiento de los recursos, se pueda continuar y expandir este programa para seguir brindando atención de calidad a la comunidad.